Madre Cándida María Jesús / Enlace / Funerales

El Diario Vasco, 1946-09-20.

Desde el día 23 al 29 de este mes Andoain va a ser escenario de un sentido homenaje que a una de sus esclarecidas hijas tributa Guipúzcoa a través de la Diputación y nuestro municipio, dedicándose funciones religiosas. Trátase de rendir sincera admiración a una sencilla aldeana de Andoain, tan ignorante como pobre, que el año 1863 tomó el propósito de instruir y educar a la niñez y juventud. La que en el mundo se llamó Juana Josefa Cipitria nació el año 1845 en el caserío "Berrospe", cuya restauración se está terminando estos días, pasando a ser más tarde Madre Cándida María de Jesús, fundadora del instituto de Enseñanza de las Hijas de Jesús, cuyos centros están esparcidos en una gran parte del globo. Aunque la Iglesia no ha fallado en el proceso de beatificación incoado ya, ve con buenos ojos todos los actos que en su honor se celebren y se dispone a tomar parte activa en ellos por medio del representante de Su Santidad en España, el Nuncio, el Obispo de la Diócesis y varios más que vendrán en los próximos días.

Tenemos la seguridad de que el pueblo todo se sumará a estos actos, rivalizando en manifestar su admiración a esta valerosa aldeana que por la mayor parte del mundo ha llevado el nombre de nuestro pueblo que puede en plazo breve convertirse en centro de peregrinación internacional. En breve daremos a conocer el programa a desarrollar durante los días 23 al 29.

Enlace. – Contrajeron matrimonio en la parroquia de San Martín de nuestra villa la Srta. Genoveva Ormazabal, hija del corresponsal de El Diario Vasco y el joven tolosano don Angel Falcón. Deseamos todo género de felicidades al joven matrimonio.

Funerales. – Hoy, a las diez se celebrarán en nuestra parroquia funerales por el alma de doña Rosario Werlinden Sarasola, madre de los señores Laborde, industriales de nuestra villa, a los que se les tienen en mucha estima, y que prometen estar concurridísimos.